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令和６年１２月定例会一般質問通告一覧 

 

◎１２月１１日（水）予定 

 

通告順１番 三浦和一（議席番号２６番） 

１ （仮称）熊谷市無電柱化推進計画の策定について 

２ 小・中学校の体育館へのエアコン設置について 

３ （仮称）ご遺族支援コーナーの設置について 

 

通告順２番 腰塚菜穂子（議席番号１７番） 

１ 自殺の実態と対策の検証 

 －いのち支える包括的な支援を－ 

⑴ 熊谷市の自殺の現状と分析 

⑵ 第２次熊谷市自殺対策計画の検証と見直し 

⑶ ４０代・５０代の働き盛り世代を取り巻く状況 

⑷ 子ども・若者の生きづらさに寄り添う取組 

⑸ 女性の自殺対策の更なる推進 

⑹ いのち支える包括的な支援 

２ 教室改修工事の遅れによる児童の不利益 

 －施工管理を含めた検証と再発防止を問う－ 

 

通告順３番 小鮒賢二（議席番号２１番） 

１ 中心市街地の魅力アップについて 

 ⑴ 各種施設等の整備・充実について 

２ 本市の自慢できるものについて 

 ⑴ 歴史・偉人、文化、芸術、イベント・祭典、スポーツ、食文化等について 

 ⑵ 本市のナンバーワンと言えるもの及び活動について 

 ⑶ 第２０回熊谷市産業祭について 

３ 本市の魅力創出に向けた取組について 

 

通告順４番 林 幸子（議席番号２２番） 

１ 水害から市民の命と財産を守るために 

 －避難所周辺の内水氾濫の防止対策を考える－ 

２ 誰にでもやさしいまちづくりのために 

 －市街地におけるバリアフリー環境整備の更なる推進を図る－ 
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通告順５番 川田勝巳（議席番号６番） 

１ 妻沼運動公園体育館について 

 ⑴ 利用状況等について 

 ⑵ 今後について 

２ 埼玉県農業大学校との連携について 

 ⑴ 学生の状況について 

 ⑵ 本市との連携について 

 ⑶ 本市への卒業生の就農について 

３ 水稲へのカメムシ被害について 

 ⑴ 発生状況及び対策について 

 

通告順６番 江田大助（議席番号３番） 

１ 口腔がん検診について 

２ 投票所の更なる環境改善について 

３ 市有施設の自動販売機について 
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◎１２月１２日（木）予定 

 

通告順７番 池井光吉（議席番号５番） 

１ 熊谷市循環型社会形成推進地域計画について 

 －合併処理浄化槽に係る補助制度の拡充を望む－ 

２ 住居に課題を抱える人への支援について 

－生活困窮者自立支援法等の改正－ 

 

通告順８番 田中純一（議席番号２番） 

１ 国指定史跡「幡羅官衙遺跡群」の活用について 

 

通告順９番 影山琢也（議席番号１５番） 

１ 地域経済活性化の新戦略を考える 

 ⑴ コロナ禍における経済施策の検証及び今後の対策 

  ア 施策の実施状況の事後評価 

  イ 今後の対策 

  ウ 新たな経済的資源 

 ⑵ 人口減少下における経済施策 

  ア 熊谷市立地適正化計画の進捗 

  イ 「中心市街地活性化法」の活用 

  ウ 熊谷市ＤＸ推進計画における経済施策 

 ⑶ 官民連携における経済施策 

  ア 熊谷市個別施設計画における施設と経済環境づくり 

  イ 地域プロスポーツチームと経済連携 

  ウ イベント施策と経済連携 

  エ ネーミングライツ 

 

通告順１０番 黒澤三千夫（議席番号２３番） 

１ 安全・安心が実感できるために 

２ 都市ポータルアプリ「クマぶら」について 

 

通告順１１番 沼上政幸（議席番号１１番） 

１ 第２期熊谷市人口ビジョン・総合戦略について 

２ 職員の軽装勤務の通年化について  

 

通告順１２番 中島千尋（議席番号１０番） 

１ 荻野吟子のまちとして 

２ 図書館機能の充実について 
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通告順１３番 白根佳典（議席番号９番） 

１ マイナンバーカードと「マイナ保険証」について 

２ 学校給食の無償化について 
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◎１２月１３日（金）予定 

 

通告順１４番 小林拓朗（議席番号１番） 

１ ｅスポーツを活用した地域活性化について 

 －スポーツタウンでスマートシティなら、当然ｅスポーツも推すべきでは－ 

２ 埼玉県県庁舎再整備について 

 －県庁舎が熊谷に移転する可能性の現状とは－ 

 

通告順１５番 大山美智子（議席番号２７番） 

１ 安全・安価でおいしい水の供給を求めて 

２ （仮称）おくやみコーナーの創設について 

３ 籠原中央第一土地区画整理事業区域隣接道路の歩道整備について 

４ 学校で自衛官募集につながる授業等をしないように求める 

 

通告順１６番 桜井くるみ（議席番号２５番） 

１ 個人への祝金・補助金等を「クマＰＡＹ」に限ることについて その２ 

２ 条例違反の土砂の堆積の状況と今後の対策 

 

通告順１７番 臼杵 健（議席番号４番） 

１ スポーツによるまちづくりのために 

 －スポーツタウン熊谷を牽引するラグビータウン熊谷－ 

２ 誰も取り残さないまちづくりのために 

 ⑴ 「クマＰＡＹ」、「クマポ」の利用推進について 

 ⑵ 市民の政治参加促進について 

３ 市政の見える化について 

 －より開かれ、伝わり、判断材料が市民に示される市政－ 

 

通告順１８番 山下一男（議席番号１４番） 

１ 将来を見据えて大胆な発想力で星川周辺の再開発を考えるべきではないか 

 

通告順１９番 富岡信吾（議席番号２８番） 

１ 除雪・排雪体制の確保と雪害対策について 

２ 本市の優良田園住宅の建設の促進について 

 

通告順２０番 須永宣延（議席番号２４番） 

１ 職員の採用と定年延長の状況について 

２ 指定管理者制度と業務委託について 

 

 


